



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

11%

SIMILARITY INDEX

Submission author: M Oktavianzha Atmadja
Assignment title: JURNAL
Submission title: TINJAUAN KEHIDUPAN SOSIAL EKONOMI PASCA RELOKASI P...
File name: idupan_Sosial_Ekonomi_Pasca_Relokasi_di_Kukar_Oktavianzh...
File size: 96K
Page count: 10
Word count: 2,499
Character count: 16,498
Submission date: 22-May-2024 02:37PM (UTC+7:00)
Submission ID: 2300083753



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP.198104172005012001

eJournal: Pembangunan Sosial, 2024, 12 (1): 51-60
ISSN:0090-0900, ejournal.p.sosip-unmul.ac.id
© Copyright: 2024

TINJAUAN KEHIDUPAN SOSIAL EKONOMI PASCA RELOKASI PERMUKIMAN DI PERUMAHAN TANJUNG KELURAHAN PANJI TENGGARONG, KABUPATEN KUTAI KARTANEGARA

M Oktavianzha Atmadja¹, Prof. Dr. Hj. Hartutiningsih, MS²

Pemukiman kumuh merupakan salah satu permasalahan yang pada umumnya terjadi di perkotaan. Terkhusus kota Tenggarong yang ditanya pemukiman kumuh terletak di Kelurahan Panji yaitu Kawasan Tanjung. Sebagai upaya untuk mengatasi permasalahan tersebut maka pemerintah kota Tenggarong merelokasi pemukiman kumuh yang berada di Kawasan Tanjung ke perumahan Tanjung yang berada di Kelurahan Mangkurawang. Program relokasi pemukiman diharapkan dapat memiliki dampak baik atau perubahan yang lebih baik dari kondisi sebelum di relokasi. Kondisi yang lebih baik tersebut dapat dilihat dari kondisi sosial ekonomi masyarakat eks Tanjung pasca relokasi. Hal itu bisa di lihat dari beberapa aspek seperti mata pencaharian, standar hunian dan infrastruktur.

Penelitian ini bertujuan untuk melakukan peninjauan terhadap kehidupan sosial ekonomi masyarakat yang terkena relokasi. Dengan melihat perubahan pola hidup dan kelayakan dari rumah di kelurahan mangkurawang. Penelitian ini dilaksanakan dengan metode deskriptif dengan instrumen wawancara. Data dari penelitian ini ialah data primer yang berasal dari tinjauan lapangan secara langsung. Sampel yang digunakan ialah warga yang terkena relokasi dan bermukim di perumahan Tanjung Kelurahan Mangkurawang. Hasil penelitian menunjukkan relokasi yang dilakukan di Perumahan Tanjung sudah berhasil dalam memenuhi kebutuhan sosial ekonomi. Seperti mata pencaharian, perubahan fisik pemukiman hingga fasilitas layanan publik yang memadai. Dalam hal ini masyarakat sangat menilai puas terhadap program yang dilakukan pemerintah tentang relokasi.

Kata Kunci: Pemukiman, Sosial Ekonomi, Program Relokasi

Pendahuluan

¹ Mahasiswa Program SI Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: jkkatnaja14@gmail.com

² Dosen Pembantu, Dosen Prodi Pembangunan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman.